

Eberhardt folgt auf Sölter

Vorstandswahlen beim digitalen Verbandstag des KLV-Schaumburg / Diskussion um den Saisonverlauf 2022

VON DANIEL KULTAU

LANDKREIS. „Ich hätte es gerne als Präsenzveranstaltung durchgeführt“, sagt Rebecca Sölter zum Start des Verbandstages des Kreis-Leichtathletik-Verbandes (KLV) Schaumburg. „Aber es ist durch die hohen Corona-Zahlen auch in diesem Jahr nur digital möglich.“ Ob es der letzte digitale KLV-Verbandstag war, steht in den Sternen, fest steht auf jeden Fall, dass es der vorerst letzte war, an dem Sölter die Mitglieder begrüßte. Sie schied auf eigenen Wunsch aus beruflichen Gründen aus der Verwaltung des geschäftsführenden Vorstandes aus. Glücklicherweise war mit Torsten Eberhardt ein Nachfolger gefunden, der mit 25 Ja-Stimmen, bei keiner



Rebecca Sölter



Torsten Eberhardt

Nein-Stimme und einer Enthaltung zum neuen Verwaltungschef des KLV gewählt wurde.

Sölter war seit rund zehn Jahren im Vorstand auf unterschiedlichen Posten aktiv. Besonders schön für sie: Mit Torsten Eberhardt wird sie von demjenigen abgelöst, der sie damals in den Vorstand holte. Ein Kreis, der sich schließt.

Im geschäftsführenden Vor-

stand bestätigt wurden außerdem Kristina Stroh (Sportbetrieb/EDV) und Peter Tschense (Finanz- und Schriftwesen). Im erweiterten Vorstand finden sich zudem Wolfgang Stroh (Kampfrichterwesen), Daniel Stolper (Geräteverwaltung) und Anissa Eberhardt (Sportentwicklung und Jugend). Für die Kassenprüfung ist weiterhin Christiane Lucht zuständig, die von Leszczyński unterstützt wird.

Neben den Vorstandswahlen gab es auch einen Blick auf das Sportjahr 2022 des KLV. Fest steht: Die Hallensportfeste der TWG Nienstädt/Sülbeck in Helpsen und der SG Rodenberg werden ausfallen. Auch der Wischhöfer-Lauf am 30. April wird wieder nur virtuell stattfinden. „Ich weiß nicht, wie ich die

ganzen Helfer an Land bekommen und wie die Durchführung in diesen Zeiten aussehen soll“, sagte Vera Schütte vom TuS Niedernwöhren, die stattdessen einen „Laufmonat“ in Aussicht stellte.

Auch die weiteren Veranstaltungen sollen noch nicht in Stein gemeißelt sein. Stattdessen heißt es immer wieder abwägen und auf die aktuelle Corona-Lage schauen. Daraus entspann sich eine Diskussion, in der Jobst von Palombini vom VfL Bückeberg mit Blick auf den stattfindenden Fußball vor zu viel Vorsicht warnte und sich mehr Mut wünschte. Andere Teilnehmer waren da vorsichtiger. „Es gibt kein richtig und kein falsch“, sagte Frank Lucht vom MTV Messenkamp. „Wir müssen irgendwann wieder öffnen, aber das wird ein

Weg sein, den wir gehen. Und da gibt es dann nur ein Lernen und Weitermachen.“

» Vorläufiges Wettkampfprogramm: 30. April: Bahneröffnung (Veranstalter: TWG Nienstädt/Sülbeck, MTV Messenkamp), 15. Mai: Schlossparklauf Bückeberg (VfL Bückeberg), 11. Juni: Kurparklauf Bad Nenndorf (SG Nord-schaumburg), 18. Juni: Kinder- und Jugendpokal (TuS Niedernwöhren), 19. Juni: Volksbanklauf Rinteln (VT Rinteln), 26. Juni: Volkslauf Ohndorf (MTV Ohndorf), 1. Juli: Laufabend (PSV Stadthagen), 9. Juli: Kreismeisterschaften Teil 1 (VfL Bückeberg), 3. September: Kreismeisterschaften Teil 2: VfL Bückeberg, TWG Nienstädt/Sülbeck, 8. Oktober: Lauf- und Werfertag (MTV Messenkamp).